



Colegio Aurora de Chile
CORMUN _ Rancagua

GUÍA DE TRABAJO AL HOGAR DE RELIGIÓN 5° BASICOS (S36)

Correo electrónico rosa.fuentesl@colegio-auroradechile.cl
marcela.banda@colegio-auroradechile.cl

PROFESORAS: Rosa Fuentes y Marcela Banda

EL VALOR DE LA CONFIANZA

Objetivo: Identificar que el valor de la Confianza como una esperanza firme que una persona tiene en algo o en alguien y en sí misma.

1.-Lee este texto sobre el valor de la confianza y coméntalo con un adulto.

¿QUÉ ES LA CONFIANZA?

El término confianza se refiere a la opinión favorable en la que una persona o grupo es capaz de actuar de forma correcta en una determinada situación. La confianza es la seguridad que alguien tiene en otra persona o en algo. Es una cualidad propia de los seres vivos, especialmente los seres humanos, ya que los animales la posean, estos lo hacen de forma instintiva, al contrario que los humanos, que confían conscientemente. Al ser algo que se hace consciente y voluntariamente, supone trabajo y esfuerzo conseguirla. A pesar de que sea costoso llegar a ella, se caracteriza por ser una emoción positiva.

La Confianza es una esperanza firme que una persona tiene en que algo suceda, sea o funcione de una forma determinada, o en que otra persona actúe como ella desea.

La confianza puede clasificarse en términos individuales (la confianza en uno mismo) y también, en términos sociológicos (la confianza que los demás tienen de nosotros y viceversa). La confianza en un individuo hace que esa persona llegue más fácilmente a sus propósitos, siempre dependiendo de sus experiencias, de su personalidad y del ambiente que le rodea. Por otro lado, la confianza mutua con los compañeros ayuda a generar una convivencia adecuada para el entorno de cada persona, especialmente dentro de la sala de clases.



2.-Lee el cuento y responde las preguntas.

Cuento “Monono”

“¡Cómo llovía aquella tarde! La lluvia se filtraba hasta el nido de la pata Pomponia, que estaba muy contenta rodeada de sus hijos pequeños”.

(Esto lo dice el educador que será el narrador).

“Los patitos asomaban por debajo de las alas de su mamá, mirando caer el aguacero y, de tiempo en tiempo, corrían afuera para empaparse y sacudir sus alitas cubiertas de plumón amarillo.”
(Continúa el narrador).



“¡Qué fresca está el agua! ¡Vamos a la laguna! gritaban empujando a Pomponia, la que se decidió al fin, disponiéndose a llevarlos.”

(Asoma la cabeza títere Pomponia).

“Pero ocurrió que uno de los hermanitos dijo que no contaran con él porque no sabía nadar y podría ahogarse.”

“Este Monono siempre está temeroso, siempre piensa que no puede hacer las cosas. ¿Es que no sabes hijo mío que los patos no tienen que ir a la escuela para aprender a nadar? ¿Acaso no sabes que desde que nacen ya los patitos saben nadar?,” dijo la mamá pata.

Eso será mamita Pomponia para los demás patos, pero no para mí, yo no podré nadar, dijo con una gran inseguridad y angustia el patito Monono.”

Sus hermanitos que lo escuchaban chillaron.” ¡Este Monono siempre está asustado!”

Niño, ten confianza en ti mismo, y en los demás, debes hacerme caso” _ lo regañó Pomponia; pero esta actitud de su mamá lo hizo ponerse más inseguro aún.

¡Cuac, Cuac! se negó Monono.

¿Cómo dices malcriado? Se enojó la pata.

Cuac, Cuac, ¡vaya!” repitió ¡No me pienso mojar ni la punta del pico! ¡Yo soy un pato seco y ya está!”

Está bien finalizó ella. Quédate en la casa mientras nosotros vamos a divertirnos

El patito los vio alejarse y sufrió como le gustaría ir también, ¡si pudiera nadar!

Ocultándose para no ser descubierto, llegó a la laguna donde su familia estaba reunida y, diciendo muy bajito: yo sí puedo a la una, yo sí puedo a las dos, se lanzó de cabeza al agua fresquita y tranquila de la laguna, comprobando, encantado, que sabía nadar. ¡Dale y dale a las patas!

¡De lo más orondo flotaba Monono! dale que dale a las patas!

Mamá, mira gritaba. ¡Soy un pato mariner!

¡Cuac, Cuac, Cuac! reían la madre y los hermanitos viéndole patalear y zambullir como un pato seguro de sus habilidades de buen nadador

Y Monono, convencido de que todos los patos saben nadar, aunque nadie los enseñe, pues solo tienen que tener confianza en sí mismos, se alejaba orgulloso sobre el agua como un lindo barquito de plumas.

responde estas preguntas relacionadas con el cuento escuchado.

¿Qué mensaje nos dice este cuento, qué has leído?

¿Por qué Monono no quería entrar en la laguna?

¿Es que Monono realmente no podría nadar o eran solo ideas que él se hizo?

¿Tenía Monono confianza en sí mismo? ¿Por qué?

Cuándo tú has practicado el valor de la confianza ¿Cómo te sentiste? ¿Por qué?

Aquí te dejo un link que te ayudara a comprender mejor el valor de la confianza.

<https://www.youtube.com/watch?v=LYq5J6x7iqI>